



Actualmente son numerosas las organizaciones que, en distintos ámbitos y con distintos enfoques, están trabajando en Andalucía en **temas relacionados con la Soberanía Alimentaria**, encontrándonos con una desigual capacidad de articulación entre las mismas, según los territorios.

Recientemente se ha producido un **encuentro a nivel estatal de alianzas que trabajan en torno a la soberanía alimentaria, en Zaragoza,**

en un intento de reactivar una coordinación que nos ayude a aunar esfuerzos y conseguir una mayor fortaleza en nuestra lucha.

A raíz de esta convocatoria estatal, desde la Alianza por la Soberanía Alimentaria de Córdoba (ASACO) se propone, dentro del marco de la Semana de Lucha Campesina de este año, realizar un **encuentro de los diferentes grupos y alianzas de nuestra comunidad autónoma para mediados de abril**, para conocer qué se está haciendo, y cómo podemos coordinar las diferentes experiencias.

En aras de lograr una mayor operatividad pensamos que sería interesante articular los diferentes grupos a nivel provincial como paso previo a una articulación a nivel regional. Para concretar cuáles son nuestros objetivos y qué estrategias vamos a seguir para conseguirlos, creemos que sería muy importante contar con la opinión de todas las organizaciones que se encuentran actualmente trabajando el tema de la Soberanía Alimentaria en la provincia de Sevilla. Para ello os emplazamos el **21 de marzo a unas jornadas de trabajo que tendrán lugar en Centro de Ecología Social "Germinal", C.E.S. (antiguo C.I.R.) - Parque de San Jerónimo (Sevilla) a partir de las 17h.**

El **programa** que se plantea es:

- § Breve presentación de asistentes.
- § Exposición concisa del trabajo realizado hasta ahora en los diferentes sectores y territorios.
- § Definición de unos objetivos comunes.
- § Estrategias para alcanzar esos objetivos.
- § Actividades para la semana de lucha campesina 2013.

Sin más os agradecemos de antemano vuestra atención, esperando contar con la presencia de la mayoría de vosotros y vosotras, así como que reenvíe la información a todas las personas y colectivos sevillanos que creáis oportuno.